

La CFFDJ IDO avec la Team Manuella Danse triomphe aux Championnats du Monde IDO 2024 à Skopje !



Du 17 au 23 novembre 2024, la ville de Skopje, en Macédoine, a été le théâtre d'une édition inoubliable des **Championnats du Monde IDO de Danses Latines et Caraïbéennes**. Cet événement prestigieux a réuni 17 nations et plus de 1500 danseurs venus concourir dans les différentes catégories de danses. L'équipe de **Manuella Schneider**, coach du studio **Manuella Danse** de Nîmes, a fait sensation, et plus particulièrement **Sébastien et Laura**, qui ont marqué l'histoire de cette compétition.

Les deux danseurs français ont inscrit leur nom dans l'histoire de la compétition en étant sacrés **Champions du Monde** dans la catégorie **Show Caraïbe Duo Adulte 2**. Un titre mérité qui récompense non seulement leur technique, mais aussi la parfaite alchimie qui les unit sur scène. Leur performance a captivé le public et les juges.

Mais leurs exploits ne se sont pas arrêtés là. Sébastien et Laura ont également prouvé leur polyvalence en décrochant la **4e place en Bachata Couple Adulte 2**, confirmant leur maîtrise des différents styles de danse. De plus, Laura a ajouté à sa collection une **4e place en Solo Bachata Adulte 2** et une **5e place en Solo Show Caraïbe Adulte 2**, renforçant ainsi sa réputation de danseuse talentueuse et polyvalente.





Un autre membre prometteur de l'équipe, **Mathys**, bien qu'il ait été rétrogradé à la **7e place en Solo Bachata Enfant** suite à une figure interdite, a néanmoins réalisé une superbe performance et une **5e place en Solo Salsa Enfant 1**. Ce jeune garçon de 12 ans est un espoir à suivre notamment en danse Latines dans lesquelles il se spécialise cette saison.

La CFFDJ IDO : Un Soutien Inestimable pour la Danse en France



Ces résultats exceptionnels illustrent non seulement l'engagement et le travail acharné des danseurs, mais aussi l'importance du **Conseil Fédéral Français de Danse Jazz (CFFDJ IDO)**, qui soutient activement la pratique de la danse en France. En tant que membre de l'**International Dance Organization (IDO)**, le CFFDJ IDO œuvre pour offrir aux danseurs français un cadre structuré et des opportunités uniques de participer à des compétitions mondiales de haut niveau. Grâce à cette fédération, la France continue de briller sur la scène internationale et de former des danseurs de talent prêts à représenter leur pays avec fierté.

Le travail de **Manuella Schneider**, et de son équipe de danseurs, incarne parfaitement les valeurs de la CFFDJ IDO : excellence, discipline et passion pour la danse. L'équipe de Manuella Danse a non seulement fait honneur à la France en obtenant de magnifiques résultats, mais elle a aussi démontré la force de la cohésion et de l'entraînement au plus haut niveau.



Ces performances remarquables sont le fruit d'une préparation de haut niveau et d'une véritable passion pour la danse, soutenue par des professionnels comme Manuella Schneider et par des institutions telles que la **CFFDJ IDO**. Elles illustrent la place centrale de la France dans le monde de la danse et son engagement à promouvoir les talents émergents. **Rejoignez la CFFDJ IDO** et faites partie de cette dynamique florissante, où l'excellence et la passion de la danse rencontrent des opportunités de rayonnement international.

Classement des Français de l'équipe Manuella Danse :

1. Sébastien BACH-BELHAOUANE et Laura BONNOT:

- **Champions du Monde en Show Caraïbe Duo Adulte 2**
- **4e en Bachata Couple Adulte 2**
- **4e en Solo Bachata Adulte 2 (Laura)**
- **5e en Solo Show Caraïbe Adulte 2 (Laura)**



2. Mathys DANTAND:

- **7e en Solo Bachata Enfant**
(rétrogradé pour une figure interdite)
- **5e en Solo Salsa Enfant 1**



